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COMUNICATO STAMPA                 
 

Renzi: Corsini, per evitare un doppione tra i STL e le Unioni di Prodotto,  è 
necessario modificare la direttiva regionale per il sostegno dei Sistemi Turistici 
Locali. 
 
“Le paure espresse del Presidente dell’Unione di Prodotto Costa Andrea Corsini, che 
bisogna stare attenti ad evitare di creare sovrapposizioni tra i STL e le Unioni di Prodotto, 
che è necessario evitare una ripetitività nelle azioni, in quanto significherebbe una 
gestione non oculata delle risorse a disposizione, noi la stiamo ribadendo dal mese di 
febbraio, da quando cioè sono state approvate le modifiche alla Legge Regionale sul 
Turismo (L.R. n.7 del 1998) - ha dichiarato il Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di AN 
dopo aver appreso le dichiarazioni del Presidente dell’Unione Prodotto Costa. 
 
Per evitare che i STL diventino un doppione dell’Unione di Prodotto, crediamo sia 
assolutamente necessario modificare la bozza della direttiva Regionale “Direttive per il 
sostegno dei Sistemi Turistici Locali”. 
 
In questa Bozza di direttiva regionale, che dovrebbe regolamentare i STL – prosegue Renzi 
- vengono previsti finanziamenti solo per programmi relativi ad azioni di promozione e 
di marketing territoriale da parte dei soggetti pubblici e ad azioni di 
commercializzazione da parte dei soggetti privati. 
 
Come si può evitare una sovrapposizione tra i programmi dei STL e i programmi delle 
Unioni di Prodotto, quando entrambi sono finalizzati esclusivamente alla promozione del 
prodotto turistico? Per noi è invitabile!  
 
Tutte le nostre perplessità sottolineate sia in Commissione sia in Aula, di un 
recepimento non adeguato dei STL nella “nuova Legge 7”, di sostenere la 
promozione del prodotto in maniera disgiunta dalla qualità dell’offerta turistica 
(infrastrutture, parcheggi, viabilità, arredo urbano, qualità del mare, ecc..) purtroppo 
stanno venendo a galla.” 
 
 
 
                                                                                                   L’Ufficio Stampa 


